

## Am Telefon für das Hospiz spenden

**Kreis Göppingen.** Es gibt dieses Jahr wegen der Corona-Pandemie zwar keine „Tour de Kreisle“, bei der die teilnehmenden Radfahrer auf mehreren Etappen im Landkreis unterwegs sind, um Spenden für das Hospiz zu sammeln. Dafür läuft in dieser Woche – in Kooperation mit der NWZ – die „Tour de Humanität“. Das Motto lautet: „Spenden statt in die Pedalen zu treten“. Der Hospizverein benötigt die Spenden dringend, um den laufenden Betrieb des stationären Hospizes in Faurndau zu finanzieren. Morgen, Mittwoch, findet aus diesem Grund von 10 bis 17 Uhr eine

Spenden-Telefonaktion des Vereins statt. Interessierte können anrufen und erhalten zum einen von Hospizleiterin Marta Alfia Informationen über die Einrichtung, zum anderen können die Anrufer Spenden ankündigen. Die Telefonnummer lautet (07161) 9861913.

Am kommenden Freitag um 14 Uhr wird im Malteserzentrum in Uhingen, wie auch sonst bei der Tour de Kreisle, der finale Spendenstand der Aktion bekannt gegeben. Das Spendenkonto: Hospiz im Landkreis Göppingen e.V., Kreissparkasse Göppingen, IBAN DE78 6006 9685 0024 7450 06